
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

計 前 元 新 計 前 元 新

自由民主党 284 218 208 1 9 66 52 4 10 290 自由民主党 125

希望の党 50 18 14 3 1 32 17 7 8 57 民進党 49

公明党 29 8 8 0 0 21 19 0 2 34 公明党 24

日本共産党 12 1 1 0 0 11 11 0 0 21 日本共産党 14

立憲民主党 55 18 13 2 3 37 3 14 20 15 - -

日本維新の会 11 3 3 0 0 8 5 1 2 14 日本維新の会 11

社会民主党 2 1 1 0 0 1 1 0 0 2 自由・社民 6
日本のこころ 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 沖縄の風 2

諸派 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 諸派 6

無所属 22 22 21 0 1 - - - - 39 無所属 4

欠員 0 0 0 0 0 0 0 0 0 3 欠員 1

合　　　計 465 289 269 6 14 176 108 26 42 475 合　　　計 242

参 議 院

党     派 議 席新議席党　　　　派

衆 　議　 院

公示前
勢力

小選挙区 比例代表
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発行所 もとゆき会 
 
〒103-0007 
東京都中央区日本橋浜町 
2-35-7島鶴ビル 601号 

電話 03-3360-4302 
  

第
四
次
安
倍
内
閣
が
発
足
し
ま
し
た 

早
い
も
の
で
、
今
年
も
残
り
少
な
い
日
数
と
な
り
、
街
で
は
ク
リ
ス
マ

ス
、
年
末
の
慌
た
だ
し
さ
が
感
じ
ら
れ
る
時
期
と
な
っ
て
ま
い
り
ま
し
た

が
、
去
る
十
月
二
十
二
日
に
投
開
票
が
行
わ
れ
ま
し
た
衆
議
院
議
員
総
選

挙
の
結
果
、
自
由
民
主
党
が
２
８
４
議
席
、
与
党
と
し
て
総
議
席
の
３
分

の
２
を
超
え
る
３
１
３
議
席
を
獲
得
し
、
第
四
次
安
倍
内
閣
が
発
足
し
ま

し
た
。  

 
こ
の
総
選
挙
で
は
、
公
示
直
前
に
新
た
な
政
党
と
し
て
「
希
望
の
党
」
、

「
立
憲
民
主
党
」
の
発
足
に
よ
り
予
断
を
許
さ
な
い
状
況
と
な
り
ま
し
た

が
、
平
成
二
十
四
年
以
降
３
回
あ
っ
た
衆
議
院
選
挙
の
中
で
最
も
多
い
得

票
数
に
よ
り
、
自
由
民
主
党
を
力
強
く
信
任
し
て
も
ら
っ
た
こ
と
と
な
り

ま
し
た
。 

 

第
四
次
内
閣
の
発
足
は
、
昭
和
二
十
七
年
の
吉
田
茂
元
首
相
以
来
六
十

五
年
ぶ
り
で
す
。
安
倍
首
相
の
悲
願
で
あ
る
憲
法
改
正
に
向
け
、
改
憲
勢

力
は
改
憲
原
案
の
発
議
に
必
要
な
衆
参
両
院
の
３
分
の
２
を
保
ち
、
自
由

民
主
、
公
明
両
党
は
数
の
上
で
野
党
に
対
し
て
圧
倒
的
優
位
に
立
つ
状
況

と
な
り
ま
し
た
。
し
か
し
な
が
ら
、
こ
の
内
閣
は
、
憲
法
改
正
、
平
成
三

十
一
年
十
月
予
定
の
消
費
増
税
な
ど
、
多
く
の
重
要
な
課
題
を
抱
え
る
状

況
に
あ
り
ま
す
。  

総
選
挙
後
の
特
別
国
会
は
十
一
月
一
日
に
召
集
さ
れ
ま
し
た
が
、
会
期

は
十
二
月
九
日
ま
で
の
三
十
九
日
間
と
な
り
ま
し
た
。
こ
れ
は
、
米
国
の

ト
ラ
ン
プ
大
統
領
の
初
来
日
や
、
Ａ
Ｐ
Ｅ
Ｃ
首
脳
会
議
の
開
催
な
ど
の
外

交
日
程
が
詰
ま
っ
て
い
る
こ
と
な
ど
の
理
由
か
ら
、
特
別
国
会
と
し
て
は

異
例
の
日
程
と
な
り
ま
し
た
。 

我
が
国
を
取
り
巻
く
安
全
保
障
環
境
は
大
変
厳
し
い
状
況
に
あ
り
、
積

極
的
な
外
交
を
展
開
し
て
い
く
こ
と
及
び
、
国
民
の
安
全
と
安
心
を
守
る

た
め
、
ま
た
急
速
に
進
む
少
子
高
齢
化
は
差
し
迫
っ
た
大
き
な
課
題
で
あ

り
ま
す
。
そ
の
克
服
を
図
る
た
め
、
人
工
知
能
、
ロ
ボ
ッ
ト
、
Ｉ
ｏ
Ｔ
技

術
な
ど
、
生
産
性
向
上
の
イ
ノ
ベ
ー
シ
ョ
ン
の
実
現
が
必
要
で
あ
り
、
そ

の
た
め
の
努
力
を
こ
れ
か
ら
も
行
っ
て
参
り
ま
す
。 

 

 

参
議
院
議
員 

※今回より定数 10名減 

党派別衆参両院の新勢力分野 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２9年８月２日（水） 
  18 時より、外務大臣、岡山県知事主催の

岡山レセプションに出席。 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

平成２9年８月９日（水） 

沖縄県の知事、副知事、市長会会長、町村
会会長らが来訪。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２9年８月３１日（木） 
国宝「医心方」の修復等を見学のため国立
博物館を視察。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２9年９月 4日（月） 
宏池会研修で山梨県・富士吉田市を訪問。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２9年９月１７日（日） 
  九州・山口薬学大会開催地の宮崎市に出張。 
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藤井もとゆき国会日記 その１ 

外務大臣、岡山県知事主催の岡山レセプションが外
務省飯倉公邸で開催されました。岸田外務大臣最後
の仕事となるのでしょうか？  
鏡開きに参加した後、兜をかぶって写真を一枚。 
4キロの兜の重さにビックリです。 
 

沖縄県の知事、副知事、市長会会長、町村会会長ら
が来訪され、各種要望をお受けしました。他県と異
なり沖縄県の高齢者人口比率は高くありません。 
８月 6日の広島に続き、今日は長崎原爆の日、来週
には終戦記念日を迎えます。北朝鮮問題を懸念しま
す。 

 

一度乗ってみたいと思っていたリニア中央新幹線
に試乗する機会に恵まれました。都留市のリニア実
験センター・ガイダンスルームで社長及び役員の方
の説明を受けた後、待望の試乗です。再認識ですが、
超伝導リニアモモーターカーの仕組みから、無人走
行です。リニア実験線は、アップダウンもある 42.8
Ｋⅿの路線、走行の初めと停車前はタイア走行です
が、スピードが上がると車体が浮上します。そして
急速に加速され実用速度の時速 500 キロに到達。
品川～名古屋間が 40分で結ばれ、想定される料金
も（新幹線代＋ワンコイン）程度とか。車内から見
える外の景色は限られ、車内販売もなしだそうです
が、実用化が待たれますね。 
 

都心は少し涼しくなり「秋近し」を感じます。文化
の香りを求めてのことではありませんが、国宝「医
心方」の修復等を見学すべく関係議員とともに国立
博物館を訪問しました。 
平安時代等に編纂されたとされる「医心方」が目の
前に用意されています。墨で書かれた和紙を連ねて
巻紙にしたもの。日焼け跡、虫食いの跡、過去にな
された修復の跡もありました。作成時期の推定がど
のようになされたのかは存じませんが、その古さは
実感できます。どのようにして今日まで保存・管理
されてきたのでしょうか？ 中国の医書を書き移
したとされる、現存する東洋医学・世界最古のこの
貴重な文化財を将来にしっかり伝えなければなら
ないと実感しました。 
 

台風 18 号が直撃する中、レセプションに間に合っ
てホッとしたのも、つかの間帰路の飛行機は早々に
欠航のアナウンスです。加えて国会は臨時国会開催
冒頭に解散とか？ 松本純先生は日程調整の上、夕
刻帰路につかれました。小生は 1日延泊することに
しました。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２9年９月２８日（木） 
第１９４回臨時国会が召集されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２9年１０月 10日（火） 
   衆議院選挙が公示されました。 

 

 

 

 

平成２9年１０月 17日（火） 
「藤井もとゆき君と語る会」を開催。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２9年１０月 22日（日） 
衆議院選挙投開票日。 

 

 

 

平成２9年１１月１日（水） 
第１９５特別国会が召集されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２9年１１月１7日（金） 
１３時３０分より本会議。 

 

 

平成２9年１１月 21日（火） 
10時より本会議。 
12時 30分より 

自由民主党薬剤師問題議員懇談会世話人
会を開催。 

17時 30分より 
自由民主党薬剤師問題議員懇談会総会
を開催。 
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藤井もとゆき国会日記 その２ 

1180人の立候補者が 465議席を争う、12日間
の選挙戦スタートです。昨年の参議院選挙で力強い
応援を頂いた同士の候補者を応援するべく、初日の
今日は、横浜、大阪です。御支援者、有権者の方々
の清き 1票を信じます。 
 

 

 

 

毎年恒例の「藤井もとゆき君と語る会」を開催させ
ていただきました。今回は突然の衆議院解散のため
衆議院選挙期間中となり、開催すべきかどうか悩み
ましたが・・・主催者のご決断を高く評価致します。
結果として政治家抜きの会となりましたが、今回も
多くの支援者の方々にお集まり頂きました。 
心より感謝申し上げます。来賓の政治家のスピーチ
が延々と続くパーテイーが多い中、これも一興でし
ょうか。 
久しぶりに小生の活動報告「あゆみ」を取りまとめ、
お配りさせて頂きました。昨年 2 月に他界された
故渡辺徹さんが常に用意してくれていた似顔絵を
今回も使用させて頂きました。ナベさんがいればも
っと立派な「あゆみ」になっていたことでしょう
に・・・ご一読頂ければ幸いです。 
 

１０時より本会議、第１９４回臨時国会が召集され
議席の指定、各常任委員会委員長の選任、特別委員
会の設置承認が行われ休憩となりました。その後、
厚生労働委員会、沖縄・北方問題特別委員会、決算
委員会が開催されました。12時過ぎ衆議院解散と
なり参議院も以降の業務はなくなりました。 
衆議院解散はいつものように議員の「万歳」三唱で
〆。でも議員は失職するのに何で「万歳」なのでし
ょうかね？？？ 
 

午後８時で締め切られました衆議院議員総選挙の
開票が始まり、自民・公明の与党の圧勝となり、議
員総数の 2/3以上の３１３議席を獲得しました。 
 

１０時より本会議、議席の指定及び特別委員会の設
置について採決が行われ休憩に入りました。 
１０時１５分より沖縄及び北方問題に関する特別委
員会が開催され委員長の選任が行われました。 
１４時４０分より本会議が再開され、会期を 12月
9 日までの 39日間とすることで、全会一致により
決定されました。さらにその後、内閣総理大臣の指
名選挙が行われ、自民党安倍晋三総裁が、第 98代
総理大臣に指名されました。 

衆議院に続き参議院においても、安倍総理大臣によ
る所信表明演説が行われました。 

衆議院総選挙のため開催が遅れていた「自由民主党
薬剤師問題議員懇談会」が約 1年ぶりに開催されま
した。午前参議院、午後衆議院の本会議と国会日程
がタイトな中、昼開催の世話人会で衆議院議員7名、
参議院議員 1名、計 8名の新規入会が認められまし
た。衆議院議員 192名、参議院議員 62名、計 254
名の巨大な議員懇談会となり、今まで通り全都道府
県をカバーすることになります。メンバーの議員に
はメンバーにふさわしい活躍を求めましょう。 
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藤井基之国会事務所 
 
〒100-8962  
東京都千代田区永田町 2-1-1 
   参議院議員会館 1218 号室 

 ０３－６５５０－１２１８ 
Fax ０３－３５９７－９３９３ 

藤井基之浜町事務所 
 
〒103-0007  
東京都中央区日本橋浜町 2-35-7 
         島鶴ビル 601 号 

 ０３－３６６０－４３０２ 
Fax ０３－３６６０－４３２８ 
 

もとゆき会とは、藤井基之先生の政治家としての大成を期するため活動している
政治資金規正法に基づく政治団体です。藤井基之先生の政治理念や人柄などに共鳴
した人々の「藤井もとゆきファンクラブ」のようなものです。「藤井もとゆき勝手
連」とも通称しています。会員になりたい方、関心のある方は、下記の藤井基之事
務所にお問い合わせください。 
入会金や会費はありませんが、個々の事業や活動の実施に必要な場合は、その都度、

費用を会員や参加者から徴収させていただきます。 
もとゆき会の活動をご理解いただくために、ホームページを開設いたしております

ので、右記アドレスにアクセスしてみて下さい。 

 

もとゆき会入会の案内 

 

もとゆき会 HP： 

http: //www.fujii.tv/ 

現代ほど自由で豊かな、平和な時代の生活を体験した日本人はかつてい

なかった。それは積み重ねられてきた為政者には為政者としての、国民に

は国民なりの世直し参加をした成果であった。物事が何かと不自由な時代

には、世直し政策に人々は共感を持って参加した。 

最悪の財政状況ではあるが、高度成長期を超え、今は戦後 2 番目に長い

景気回復期にあり、日々の生活には差しさわりがない。景気もまあまあい

いし、内閣府の世論調査でも現在の生活に満足、まあ満足している人が７

３．９％の高率だという。まあまあほどほどのぬるま湯に浸かっているよ

うな気分。おかげさまでとか、特に有難いという感謝の気持ちは湧かない。

何事も当たり前、平穏な環境に浸りきった生活は、ゆでガエルになるリス

クでもある。日本の社会環境は治安もいい、外出して繁華街に居ても、安

全で安心して暮らせるのだ。その結果が 10 月の総選挙、国民は迷うこと

なく安定政権を選んだのだ。でも、投票率は決して高くはないという現実、

投票率は下がり続ける傾向が続いている。主権者とか主権在民ということ

ばを改めて思い起こし、自問自答してみる必要があるのではないか？ 

何故？ どうせ何言ったって、如何なるものでもないし、世の中のこと

は政治家に任せておけばいいと、のんきに構えていられる時代になってい

る。政治家に全権を負託するという、その重さの自覚も主権者意識もなく、

投票には行かない。「まあまあ そこそこ」の生活ができる世の中では、社

会をより良く変革し続けなければという、世直しの思いや活動への参加意

識が薄れる結果となる。改めて政治参加の意識を目覚めさせる必要性が生

まれている。平穏な社会には積極的な係わりを避ける、無関心というリス

クが潜んでいるともいえる。安全安心な生活が保障されているからだ。政

治への関心と、改めて政治参加にいざなう努力、工夫はあるだろうか？政

治参加に共感できる物語を、あきらめずに語り続けることだけだ。 

政治には政策があり、企業活動には事業の企ての計画、企画がある。企

画は企業人と組織を一体化し動かしてしまう、共感の物語が語られている。

企業のトップも１強ではあるが、企業では分限行動をする限り、越権思考

と提案の自由が、継続的革新のエネルギーとなる。 

もとをたどれば ゆきつくさきは、もとゆきかわら版 創刊号、薬粧未

来研究会 N 氏の投稿にあった。Haste not, Rest not. 不急不休という新

渡戸稲造の色紙にある言葉だった。   

 

もとゆき会顧問 能﨑章輔 

政治参加へのいざない  

そのあるべき要は ? 
 

日時：平成２９年 10 月１７日(火) 

   １８：3０～２０：00 

場所：ホテルニューオータニ 

芙蓉の間 

 

平成２９年１０月１７日 ホテル

ニューオータニ芙蓉の間にて「藤井

もとゆき君と語る会」が開催されま

した。 

全国各地より多くの支援者の方々

のご参加を頂き、日本薬剤師連盟幹

事長岩本研様の司会により、日本薬

剤師連盟会長山本信夫様の開会ご

挨拶に続き、各界来賓の方々より励

ましのお言葉をいただきました。そ

の後、乾杯のご発声をもとゆき会名

誉会長市川和孝様より頂き懇談に

移りました。 

皆様のご支援をバックに今後とも

一層精進に励むことをお誓い申し

上げます。 

 

「藤井もとゆき君と語る会」 

開 催 ！！ 
 


